

En un entretenido partido, Cassá y Gerona empataron a dos Morchón, de penalty, y Planas marcaron por los rojiblancos, en la primera parte Pena, en el segundo tiempo, consiguió los dos tantos locales

En el campo de la Unión Deportiva Cassá se han enfrentado en un partido amistoso el cuadro local y el Gerona C. de F. El encuentro fue concertado a raíz del traspaso del jugador Gruart a las filas rojiblancas.

Tres cuartos de entrada en el recinto deportivo cassanense. Buen col, excelente césped y animación en los graditorios.

PRIMER PERIODO
De salida ambos conjuntos formados de la siguiente manera: a las órdenes del colegiado señor Ribas: Gerona: Soto; Diego, Sala, Coronar, Pla, Vivolas; Gruart, Planas, Martí, Morchón y Masferrer.

Cassá: López; Carreras, Reverter, Bredar; Juncá, Martínez; Pallás, Ramon, Berdalet, Conejero y Sancho. El partido en su primera mitad ha sido entretenido y vistoso. El cuadro rojiblancos no ha forzado, como es fácil comprender, el ritmo en ningún momento. Ha creado jugadas peligrosas que ha neutralizado muy bien el meta local López. Cuando se llevaban 34 minutos de este primer periodo Masferrer ha sido derribado dentro del

área y el colegiado señor Ribas ha decretado penalty. Se encargó de ejecutarlo Morchón quien engañó a Mías, que había salido a los 28 minutos en sustitución de López, e introdujo el cuero al fondo de las mallas.

El segundo tanto gerundense lo obtuvo Planas al recoger, a un minuto del final del primer periodo, un rechace de la defensa local y lanzar un colocado disparo que botó ante Mías y se introdujo por encima de su cuerpo.

Con el resultado de 0-2 concluyó la primera mitad.

SEGUNDO TIEMPO
Sustanciosos cambios en ambas formaciones en la segunda parte. Por el Gerona se alinearon: Soto; Font, Mateo, Márquez; Reverter; Roig; Eusebio, Camps, Ruiz, Pinsach y Asso. Jugaron por el Cassá: Mías (Cot); Carreras, Pairó, Pareña; Martínez (Conejero); Ramió; Muñoz, Pena, Pallas, Puaté y Dausá. En esta segunda mitad los locales dominaron más la situación logrando dos buenos tantos, obra de Pena, que sirvieron para que el encuentro terminase en tablas.

El primero de dichos goles llegó al minuto nueve. Un centro desde la derecha da opción a que el escurridizo Pena remate de cabeza al fondo de las redes. El gol del empate llegaría a cinco minutos del final. Fue una jugada muy bien trenzada entre Pallás y Pena que dio opción a que este último lanzara un colocado disparo ante el que nada pudo hacer Soto.

UNOS Y OTROS
Para el primer equipo del Gerona fue un entrenamiento la primera mitad. Se limitaron a cumplir sin apretar en ningún momento el acelerador. Vivolas campó por sus anchas y jugó muy bien, siendo el más destacado de los veintidós. Por el Cassá, mucho entusiasmo y poca cosa más, en este primer tiempo.

En la segunda mitad, los locales jugaron más y mejor. Nos gustó el escurridizo extremo Pena, autor de los dos goles. También nos gustó, hasta su lesión, Martínez. Pallás también estuvo bien. Por el Gerona nos agradaron Márquez, muy seguro atrás y Roig que también se mostró acertado como hombre de cierre. Ruiz, que juega habitualmente con el Hospitalet y que condujo a la línea atacante rojiblancos estuvo aceptable. **PUNTO FINAL**
En definitiva, un equitativo reparto de puntos en un partido jugado con menos espectadores de los previstos, que resultó entretenido y en el que efectuó el saque de honor la gentil «Miss Deporte» de Cassá de la Selva, señorita Concepción Prunells.

Narciso PLANAS

2-1

"Trofeo Moscardó" El Gerona venció al Figueras en un discreto encuentro

MOY y VILA marcaron los goles rojiblancos

Un tanto desprevenidos ha pillado este encuentro de cuartos de final del "Trofeo Moscardó" a los aficionados. Porque si bien es verdad que la fecha invitaba a la salida o a los compromisos sociales, el partido prometía ser interesante por cuanto el Figueras era prácticamente desconocido en esta temporada. Y los graditorios del Nuevo Estadio presentaban un aspecto poco consolador de cara a la taquilla.

En cuanto al partido, digamos que entreburo a ratos. Interesaba ver cómo respondía el Figueras y cómo lo hacían algunos de los jugadores que componían el equipo presentado por el Gerona.

En cuanto a los del Ampurdán, digamos que está en una línea de juego muy modesta y sin un claro

esquema de juego. Esa al menos, es la impresión que nos causaron en los noventa minutos. Algunas cosas en Pagés, Lloveras y Pío y poca cosa más. Y eso sí. Una obsesión con la tendencia de jugar al fuera de juego. Puede dar resultado esa táctica, pero es muy peligrosa.

En el Gerona, cabría hacer dos apartados. Los jugadores del primer equipo, y los del Deportivo. En cuanto a los primeros digamos que Hernández realizó un excelente primer tiempo, ocupando mucho terreno. Benítez, mejorando conforme avanzaba el partido, convirtiéndose en el mejor jugador en la segunda parte. Discretos los demás.

De los "nuevos", bien el meta García, aunque con un enorme fa-

llo que costó el gol figuerense. Discreto tan sólo, Carilla. Y flojo, Dotes. Bien Gratacós. Oportuno Vila en los pocos minutos que jugó. Y sin haber adelantado nada, Palahí.

EL JUEGO

El juego empezó muy vistoso por parte del Gerona, que ocupaba muy bien el centro del terreno, con Hernández, Carrión y Ripoll en esa zona, mientras Moy, Solagui y Mir ocupaban los lugares de vanguardia. Benítez se adelantaba muy bien por la derecha, y las jugadas eran rápidas y al primer toque.

Tal vez, el haber marcado a los 3 minutos, al tirar raso Moy, tras un remate de cabeza de Solagui que no pudo atajar Lozano, hiciera creerse a los gerundenses que el partido iba a ser fácil. Luego, eso sí, siguieron dominando con algunas infiltraciones figuerense, que tuvieron a los 25 minutos su mejor oportunidad en los pies de Pagés.

En la segunda parte, se queda Hernández en la caseta y el cambio se hace sentir, porque Palahí no coge sitio, y porque, además, a los 12 minutos Solagui sufre un fuerte entorpecimiento y queda resendiado. Se da entrada a Vila a los 20 minutos, y segundo después, mar-

ca en oportuna jugada el 2-0. El partido parece decidido ya claramente para los rojiblancos, cuando un minuto después, y tras un córner y un fallo de García, Pagés, envía el balón a la red. Era el 2-1 con el que acabaría el encuentro, que en los últimos quince minutos se animaría con buenas jugadas gerundenses de Moy, Benítez y Mir, aunque no tuvieron refrendo en el marcador.

Y esto fue todo en un partido que apenas merece más que esta crónica apresurada. Discreto juego, con algunas ráfagas aceptables. Menos mal que el señor Gosálvez se encargó de divertirlas cuando en vez con sus decisiones un tanto extrañas.

Por el Figueras jugaron: Lozano; Bartolomé, Moradell, Samsó; Pío, Rafa; Villarrodá, Porras, Lloveras, Pagés y Cubells. En la segunda parte, Rodés sustituyó a Lozano y Carrión a Villarrodá.

Por el Gerona: García; Benítez, Carilla, Dotes; Gratacós, Carrión; Moy, Hernández, Solagui, Ripoll y Mir. En la segunda parte, Palahí sustituyó a Hernández y Vila a Solagui.

BOUSO Mares

Fútbol aficionado Amplias victorias del Caldas y el Verges, en la jornada del domingo del torneo "Primavera"

Continúa disputándose con buen interés y animación en nuestra ciudad y provincia el torneo de "Primavera" de aficionados. La jornada del pasado domingo dio los siguientes resultados:

GRUPO 33:
Tossa - Hóstoles 2-2
Gulxos - Caldas 1-6
Montagut - San Esteban 2-0
Celrá - San Jaime 3-1
Cavellullit - Bessalú 3-2
Sanjuanense - Las Planas 1-0

Clasificación: San Esteban, 22 puntos; Hóstoles, 21; Caldas, 20; Montagut, 19; Bessalú, 16; Castell-fulit, 15; San Jaime y Tossa, 14; Guixols, 11; Las Planas, 9; Celrá, 8; Sanjuanense, 3.

GRUPO 34:
San Miguel - Bagur 4-0
Palau Sabardera - Bellcaire 0-3
Llansá - Flassá 2-1
Verges - Camallera 6-1
San Poncio - La Sella 0-1
Clasificación: Llansá, 23; La Sella y Flassá, 21; San Miguel, 18; Bascara, 16; San Poncio y Verges, 13; Camallera, 12; Bellcaire, 11; Osor, 9; Palau Sabardera, 6; Bagur, 5. El Bagur y el Verges tienen dos puntos de penalización.

GRUPO 45:
Armentera - Torruellense 3-1
Cadaqués - Castelló 4-3
Vilabertrán - Garriguella 3-2
Clasificación: Cadaqués, Garriguella y Vilabertrán, 5; Armentera 3; Castelló y Torruellense, 2.

GRUPO 46:
Vilafant - Llers 2-4
Navata - Massanet 2-2
Descansó: La Junquera.
Clasificación: Massanet, 5; La Junquera y Llers, 4; Navata, 3; y Vilafant, 0 puntos.

La victoria más amplia la logró el equipo del Caldas, que en su visita al campo del Guixols, no solamente se conformó con la victoria sino que goleó a placer. El resultado 1 a 6 da una clara idea de lo que fue el partido y de la evolución lograda por los de Caldas de Malavella en estas últimas semanas.

Siguiendo en el mismo comentario, del grupo 33, les diremos que el Hóstoles fue a empatar al campo del Tossa que ya es cosa digna de mencionarse, y también citaremos que las pretensiones del líder, San Esteban, de puntuar en el campo del Montagut, se quedaron en eso, simples pretensiones ya que la victoria del Montagut, se nos antoja corta, pero muy clara.

En el grupo 34, es donde mayores sorpresas se registraron. Hubo dos victorias en campo forastero dignas de mencionarse. La del potente y bien conjuntado equipo de La Sella que se llevó muy digna y merecidamente los puntos del terreno de la Barca, ante el San Poncio y la del Bellcaire ante el flojo Palau Sabardera. También hubo un empate que debe tenerse muy en cuenta; el del Bascara en el campo del Osor. La mayor goleada del grupo la obtuvo el Verges en su propio campo a costa del Camallera. El duelo de la máxima entre el Llansá y el Flassá fue resuelto por la mínima diferencia por los primeros.

Ya en el comentario del grupo 45, les diremos que la jornada tuvo carácter casero destacando la clara victoria del Armentera sobre el Sporting de Torroella de Montgrí.

Y finalmente, en el grupo 46, también las cosas rodaron dentro del signo de la sorpresa, puesto que contra todo pronóstico el Llers se llevaba los puntos del campo del Vilafant mientras el Massanet de Cabrenys, lograba un meritorio empate en el campo del Navata.

GRUPO 47:
Clasificación: San Esteban, 22 puntos; Hóstoles, 21; Caldas, 20; Montagut, 19; Bessalú, 16; Castell-fulit, 15; San Jaime y Tossa, 14; Guixols, 11; Las Planas, 9; Celrá, 8; Sanjuanense, 3.

GRUPO 48:
Clasificación: Llansá, 23; La Sella y Flassá, 21; San Miguel, 18; Bascara, 16; San Poncio y Verges, 13; Camallera, 12; Bellcaire, 11; Osor, 9; Palau Sabardera, 6; Bagur, 5. El Bagur y el Verges tienen dos puntos de penalización.

GRUPO 49:
Clasificación: Cadaqués, Garriguella y Vilabertrán, 5; Armentera 3; Castelló y Torruellense, 2.

GRUPO 50:
Clasificación: Massanet, 5; La Junquera y Llers, 4; Navata, 3; y Vilafant, 0 puntos.

La victoria más amplia la logró el equipo del Caldas, que en su visita al campo del Guixols, no solamente se conformó con la victoria sino que goleó a placer. El resultado 1 a 6 da una clara idea de lo que fue el partido y de la evolución lograda por los de Caldas de Malavella en estas últimas semanas.

II Memorial de Atletismo Infantil

Una nueva competición abierta a todos los Centros de Primera y Segunda Enseñanza, Clubs, Organizaciones Juveniles, etc., ha sido convocada por el Comité de Atletismo Infantil de la Delegación de Juventudes en colaboración con la Federación Provincial de Atletismo.

Se trata del II "Memorial Juan Sastre" reservada a los atletas masculinos nacidos en los años 1956 y 1957.

El centro o club podrá presentar a dos atletas por prueba y el equipo Campeón podrá optar para participar en la fase nacional a celebrarse en Gijón los días 9 y 11 de julio próximo.

Las pruebas establecidas para las cuatro jornadas, son las siguientes:
Sábado, día 22 de Mayo:
10 h., 100 m. vallas.

Peso.
300 metros lisos.
Longitud.
Salto altura.
Tetrathlon.
Sábado, día 29 de Mayo:
10 h., 80 metros lisos.
4x300 relevos.
100 metros lisos.
Altura.

Peso.
Tetrathlon.
Sábado, día 5 de Junio:
10 h., 150 metros lisos.
Péliga.
1.000 metros lisos.
80 metros lisos.
Tetrathlon.

Sábado, día 12 de Junio:
10 h., 1.000 metros lisos.
Tetrathlon.
2.500.
1.000 metros lisos.
4x300 relevos.

REPRESENTANTE
- Y -
ALMACENISTA
necesita fabricante de maquinaria para minas, canchales, obras públicas e industrias cerámicas y químicas.
Dirigirse, por escrito, al anuncio número 2.720, de PUBLICIDAD LEVANTE, Pintor Soler, 2 - Valencia, 2.

ESTADI DEL GIRONA C. de F.
Sábado día 22 - Noche a las 10'30
Campeonato de Liga III División
GIMNASIO - GERONA C. de F.
Próximo martes día 25 - A las 8'30
Gran partido amistoso
RAYO VALLECANO (II División)
GERONA C. de F.
MARINA RESIDENCIAL
CASTELLO DE AMPURIAS (Gerona)

Port-Bou, 4 - Perelada, 0

Penúltimo partido de Segunda Categoría Regional Grupo I, enfrentándose el Port-Bou con el equipo del Perelada. Fácil y cómodo triunfo del equipo local en un encuentro en que el Port-Bou dominó a lo largo de todo el partido, pese a que el Perelada se empleó a la defensiva y siempre presentó noble batalla, pero el Port-Bou ha jugado toda la tarde un gran partido y ha sabido hacerse con la amplia ventaja que señalaba el marcador al finalizar el encuentro. Los goles han sido conseguidos uno en la primera parte, obra de su delantero centro Faro, a centro de Pelayo y los otros tres, en la segunda y que han sido sus autores Pelayo y Boada (2).

Muy bueno el arbitraje del colegiado de turno, señor Vila Masós. Siguió el juego de cerca y señaló todas las faltas que pudieran dar lugar a juego violento, siendo su labor completamente imparcial. Los equipos se alinearon de la siguiente forma: Por el Perelada, lo hicieron Paramo, García, Ferrer, Alegrí, Martínez Sardá, Bartolomé, López, Blanco (Armengol), Sans y Gifreu. Por el Port-Bou: Pastor, García, Ferrer, José Luis, Cegarra, Duch, Pelayo, Boada, Faro, Blanco y Gifreu. Por el Port-Aguirre y Albéniz. Destacados: Por el Perelada: Paramo, López, Ferrer, Alegrí, Blanco y Gifreu. Por el Port-Bou: todos los jugadores realizaron un buen encuentro y todos bajo un mismo nivel en el rendimiento de su juego. El próximo domingo finalizará el presente campeonato. Al equipo local le toca desplazarse al campo del Palafolls.

TENIS DE MESA
El pasado domingo día 16 del actual tuvo lugar en una de las dependencias del edificio de la Asociación Juvenil Portbouense el encuentro de Tenis de Mesa, correspondiente al Campeonato Provincial, tercera categoría, entre el equipo local y el A E Salt. La victoria fue para los jóvenes del A. J. Port-Bou con el resultado de 5 victorias a 4. A pesar de dicho resultado favorable, el equipo local queda eliminado de dicho torneo, ya que en el encuentro de ida perdió por el resultado de 5 a 2.

NATACION
Han empezado a efectuar sus entrenamientos los componentes de la Sección de Natación del Club Deportivo Port-Bou. La plantilla se compone de 83 nadadores con ficha federativa. El próximo Campeonato provincial empieza en el mes de junio y participarán junto con el Club local otros cinco Clubs de categoría; disputándose solamente las pruebas de natación, ya que los partidos de waterpolo se celebrarán aparte y tendrán lugar en las piscinas de Cerbere (Francia). Club Natación Gerona y GEEG, ambas de Gerona. La novedad de este Campeonato es de que todos los grupos participarán conjuntamente en la piscina (o instalaciones marítimas) del club que le corresponda. En esta localidad veremos dicha competición en los días 24 de julio vigilia de la Fiesta Mayor. Otra novedad es la de que todos los partidos se jugarán en sábado. Los otros equipos participantes serán Gerona, GEEG de Gerona, Cassá de la Selva, Bañolas y Cerbere. Según parece, dicha competición en la forma que va a desarrollarse será muy buena en el plan de las marcas, pero para algunos clubs, entre ellos el local.

LLORACLA

¿ Por qué elegir un camión SAVA ?

POR SU GAMA: 20 MODELOS DE 2, 3, 4, 5 y 6 TNS.

SU POTENCIA HASTA 77 C. V.

MAYOR LONGITUD UTIL DE CAJA

SU GRAN RED DE SERVICIOS Y RECAMBIOS

SERVICIO OFICIAL

AH... Y UN AÑO DE GARANTIA

CAMIONES SAVA

LOS HERMANOS MENORES DE PEGASO



CAJA ALTA FRIGORIFICO BOTELLERO BUTANERO CISTERNA

S-5

SAVA VEHICULOS LIGEROS DE E. N. A. S. A.

AUTOMOVILES JAIME FONT - Ctra. Barcelona, 30-44 - Tel. 20 33 77 - GERONA